

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 089

Le 18 avril 1988

## LES ÉVÉNEMENTS RÉCENTS DANS LE GOLFE PERSIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déclaré aujourd'hui que le Canada soutient sans réserve les efforts faits par ses alliés en vue de protéger le transport maritime international et la liberté de navigation dans le Golfe. D'après les informations dont nous disposons, les mesures prises aujourd'hui par les États-Unis sont, dans ce contexte, entièrement justifiées.

Cette dernière escalade entre les États-Unis et l'Iran dans le Golfe met en relief l'urgence d'un arrêt des hostilités de la part de l'Iran et de l'Iraq, et fait clairement ressortir la nécessité que toutes les parties concernées fassent preuve de retenue.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada